



CIRCULAR A LAS FEDERACIONES, DELEGACIONES TERRITORIALES Y CLUBES DE LIGA NACIONAL

Estimados Sres.,

Ante las circunstancias que se encuentran algunos de los clubes que participan en la **XXXVI Edición de la Liga Nacional de Billar a Tres Bandas** sobre la imposibilidad de utilizar sus instalaciones al encontrarse cerradas a causa del Covid 19, y poder disputar los partidos establecidos, esta Real Federación Española de Billar se ve en la necesidad **de aplazar el inicio de la citada Liga Nacional**, dado que es imprescindible que todos los clubes participantes se encuentren en igualdad de condiciones para disputar las jornadas de Liga Nacional de la temporada 2020-2021.

Esta Real Federación Española de Billar anunciará con tiempo suficiente el inicio de la Liga Nacional para que los clubes puedan prepararse y programar sus desplazamientos. Con respecto al resto de competiciones nacionales del calendario les informamos que seguirán según lo establecido con su programación.

Esperamos que la situación sanitaria mejore próximamente y podamos iniciar esta Edición de la Liga Nacional lo antes posible.

Rogamos disculpen las molestias.

Valencia, a 17 de Agosto 2020



El Presidente de la RFEB
Fdo. Antonio Ortiz Martínez